

## Pressemitteilung aus dem Färbergarten

## Auszeichnung für den Färbergarten

In Anwesenheit der Bundestagsabgeordneten Sylvia Jörrißen (CDU), der Bürgermeisterin der Stadt Hamm. Monika Simshäuser und zahlreichen Mitgliedern der Interessengemeinschaft Generationengarten e.V. wurde dem 1.Vorsitzenden Dieter Leder in einer Feierstunde im Maximilianpark der **Umweltpreis 2016** der Stadt Hamm durch den Oberbürgermeister Thomas Hunsteger Petermann überreicht.

In der Laudatio, wurde das besondere Engagement beim Anlegen eines Färbergartens im Generationengarten hervorgehoben.

Im Generationengarten wird die Herstellung von Naturfarben durch Schüler aller Altersgruppen und Bewohnern eines Senioren Stift ist ein Generationen übergreifendes Projekt für nachhaltige Arbeit mit natürlichen Rohstoffen. Zugleich wird eine alte Kunst des Färbens und Malens wiederbelebt.

Der Umweltpreis ist für uns als Interessengemeinschaft und Betreiber des Gartens ein Ansporn das Projekt weiter zu entwickeln.



(von links, Friedhelm Blank, Lieselotte Bergenthal, Marco Scheuermann, Dieter Leder, Günter Bachtrop, Claudia Breer und Frank Hoffmann).